
 

 

京都部 2015〜2016 年度 第２回役員会 議事録 

 

日時 ２０１５年９月４日 (金) 19:30〜21:00 

場所 京都 YMCA 201号室 

出席者 

 高田敏尚部長、廣井武司次期部長、桂厚子監事、加藤俊明連絡主事、 

 小櫻武彦 Y サ・ユース事業主査、大槻裕樹地域奉仕・環境事業主査、山岸裕明 EMC 事業主

査、佐古田正美国際・交流事業主査、田中孝明メネット事業主査、倉田正昭 PR委員長・書記 

 三井哲次書記、田中俊光書記、金澤市郎会計 

欠席者 

 畑本誠直前部長 

 

開会    進行 三井書記 

開会挨拶  高田部長 

       畑本誠直前部長は体調不良につきクラブも当分お休みの見込み。 

議長    三井書記   

記録    金澤会計 

 

<議案> 

1、 前回議事録(7月第 1回役員会)承認に関する件・・・廣井次期部長・出席に訂正して承認。 

2、 2015〜2016 年京都部修正予算の関する件・・・繰越金、部費収入、ワイズデー事業費、

合同メネット会関連費、舞鶴クラブ設立準備費等を修正して承認。 

3、 第 2回評議会議案、報告内容に関する件・・・承認 

 

<報告事項> 

1、 部長報告 

 第 1回西日本区役員会の報告 

2、 部長公式訪問、9月度の予定確認 

3、 各事業主査報告 

    Yサ・ユース事業・・・YYフォーラムについて、内容と日程について三井書記が神﨑

総主事と相談する。 

    CS・環境事業・・・活動資金の申請、環境例会の開催について各クラブへ働き掛ける。 

    EMC事業・・・舞鶴「ちゃった祭」は楽しめたが、交流面では物足りなかった。 

    国際・交流事業・・・アジア大会ではマーシャルとして活躍できた。 

 



    メネット事業・・・三陸わかめの販売で東日本大震災被災地の本東部で活躍されている

ワイズメンズクラブの更なる活躍の一助とすべく、各クラブに販売を働きかける。 

    PR委員会・・・京都部ホームページに主査通信のページがあるので、報告、記録とし

て利用してほしい。 

4、 会計からの報告・・・前期の部費を請求し 17クラブから入金があった。 

5、 事務局からの報告・・・部報第 1 号は 9 月 9 日には印刷上がり。13 日の評議会で配布予

定。 

6、 YMCAからの報告・・・①アモイ・ワークキャンプの報告会を 9月 28日に行う。 

②ネパール地震への募金は全国で 800万円ほどになり、同盟が支援方法を検討している。 

③125周年記念募金は 9月末までだが、その後ワイズメンズクラブからの追加支援がある

など、目標の 2000万円には届かないが、1600万円を超える見込み。 

7、 今後の予定について・・・9月 13日の評議会は 10時開会なれど、机、いす、その他の準

備のため、9時 30分、マナホールに集合。 

 

<次期部長のコメント> 

 次期のキャビネットは次回の役員会で報告予定。 

 

<直前部長のコメント> 

 欠席の為、なし。 

 

<監事講評> 

 特別会計への支援金を各クラブへ働き掛けることが必要。今期、スムーズなスタートが切

れたと思う。 

 

閉会    三井書記 

 

次回役員会 10月 2日 (金) 19:30〜 


